
ATTIVITA’ COMMERCIALI E SVILUPPO DEL 

TERRITORIO A SABAUDIA 

1-15 ottobre 2021

Dal 20 al 27 settembre 2021, il Sindaco Giada

Gervasi, ha istituito una serie di incontri con i

commercianti del territorio, al fine di discutere

su tematiche specifiche. Il tutto, si è svolto nel

pieno rispetto delle norme anti-contagio. Gli

incontri, sono stati volti al dialogo ed al

recepimento di proposte e criticità da parte

degli operatori economici.

PIANO DEL COMMERCIO

L’obiettivo principale è dare un nuovo impulso
alle attività commerciali e produttive del
territorio; per farlo, occorre procedere per fasi.
La prima fase, riguarda l’individuazione delle
attività commerciali attraverso determinati
criteri, in secondo luogo esaminare le attività
già esistenti, successivamente puntare ad aree
interessanti oggetto di sviluppo ed infine,
operare confronti con i diversi commercianti
del territorio.

20 settembre 2021 –ore 19.00 - PALAZZO

COMUNALE

22 settembre 2021 –ore 19.00 - BELLA FARNIA

24 settembre 2021 –ore 19.00 - BORGO

VODICE

27 settembre 2021 –ore 19.00 – MEZZOMONTE

PROCEDURE SUAP

L’obiettivo principale è rendere più rapide ed
ottimali le procedure di richieste e di
autorizzazioni. Per farlo, occorre in primo
luogo optare per una standardizzazione delle
procedure ed in seguito, predisporre di
modelli per le istanze ed accesso diretto sul
sito dell’Ente in questione. Da ciò, si auspicano
procedure e documentazioni precise in tempi
abbreviati.



Servizi e Comunicazione
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PIANO DEL MERCATO SETTIMANALE

L’obiettivo principale è disciplinare le attività
del mercato settimanale. Per fare ciò,
occorre ricercare i commercianti
partecipanti, in secondo luogo suddividere
l’area del mercato per merci, proseguire con
una revisione delle aree adibite al commercio
ambulante regolamentandone le attività.
Successivamente, realizzare bandi per
l’attivazione delle aree mercato di Borgo San
Donato e Borgo Vodice ed infine, condividere
gli obiettivi con i diversi operatori.

PIANO ARREDO URBANO ED IGIENE

URBANA

L’obiettivo principale riguarda l’elaborazione
di uno strumento idoneo volto a disciplinare
il territorio, garantendo l’iniziativa economica
e promuovendo il decoro urbano, tramite un
processo partecipativo dedito alla
formazione e conservazione dei vari spazi.

PRENOTOPA E APP COMUNICACITY

Discussione sulla nuova piattaforma digitale
PrenotoPa, la quale consente una più rapida
ed efficiente gestione ed organizzazione di
appuntamenti e prenotazioni dei servizi
comunali, per ogni singolo ufficio. Il cittadino
può accedervi sul sito comunale o tramite
l’app ComunicaCity. Quest’ultima, permette di
ricevere news dal Comune in tempo reale sul
proprio smartphone, condividere notizie con i
contatti o tramite social ed il suo utilizzo, è
semplice e gratuito.

CONTATTA IL SINDACO

TELEFONO: 0773 514217/223

MOBILE: 351 5833538

E-MAIL:

ilsindacoincontra@comune.sabaudia.latina.it

ATTIVITA’ COMMERCIALI E SVILUPPO DEL 

TERRITORIO A SABAUDIA 



IL SINDACO RISPONDE AGLI ATTACCHI DELLE 

ASSOCIAZIONI

È più facile scrivere piuttosto che conoscere gli
iter amministrativi”; queste le parole del
sindaco di Sabaudia, Giada Gervasi che
risponde ai continui attacchi per mezzo stampa
e social. “È già successo con l’hub vaccinale,
attivato grazie alla collaborazione tra Regione
Lazio, Asl di Latina, Esercito e Comune di
Sabaudia, e di cui hanno rivendicato il merito
per il solo fatto di averne avanzato l’ipotesi –
continua Gervasi in una nota -. Peccato che
l’Amministrazione aveva già trasformato
l’ipotesi in fatti, non solo con una progettualità
condivisa e sinergica ma garantendo tutto il
supporto necessario per l’apertura del centro
vaccinale che è diventato operativo appena
arrivate le dosi anti covid necessarie”.

Un altro sollecito riguarda la riapertura del
Ponte di Via Arciglioni che, grazie alla capacità
di questa Amministrazione di reperire fondi
extra comunali (sono stati chiesti e ottenuti
dalla Regione Lazio 167mila euro), è stato
oggetto di riparazione e recupero
dell’infrastruttura. Il Ponte non è stato ancora
riaperto solo perché è in attesa della fase finale
di collaudo, in ritardo per i noti problemi di
hackeraggio che ha subito la Regione Lazio e
che ha coinvolto anche il Genio Civile. Ma forse
le associazioni non sono informate nemmeno
su questo, non sanno che serve il collaudo per
le opere civili. Ricordiamo anche che alcuni
appartenenti alle stesse, ironizzavano sul fatto
che non sarebbe mai stato ricostruito.
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«Le associazioni hanno sollevato la questione
anche sulla realizzazione dei marciapiedi
lungo Via Carlo Alberto “senza aver consultato
l’Albo Pretorio e rendersi conto che è stato già
approvato il progetto definitivo delle Ciclovie
del Mare che porterà all’esecuzione di
interventi relativi ad un percorso pedonale e
ciclabile e quindi alla realizzazione dei
marciapiedi” spiega il Sindaco.

NESSUNO DIMENTICATO – ANCHE MOLELLA

VEDRA’ LA LUCE

Gli investimenti sono stati programmati e si
effettueranno in tutto il territorio comunale.
Molti gli interventi in borghi e frazioni.
Partendo da scuole e ex scuole rurali, ponti,
passando per le strade. «Nessuno
dimenticato, forse una pandemia di troppo,
ma mi corre l'obbligo di fare i complimenti
all'area tecnica per l'impegno profuso.
Interventi molti aspettati da vent'anni,
programmati e mai realizzati stanno vedendo
la luce. Basta leggere. Pronta seconda fase
lavori ex scuola rurale. In corso procedure
Strada Palazzo» - commenta il Sindaco.

“Ringraziamo comunque le associazioni
perché ci offrono ancora una volta
l’opportunità di tornare ad illustrare alcuni dei
progetti realizzati e programmati da questa
Amministrazione per una Sabaudia per
decenni privata di attenzioni e cure.
Programmare, progettare, reperire risorse e
realizzare opere. La nostra Città ha bisogno di
fatti e non di chiacchiere!” conclude il sindaco
di Sabaudia.

Servizi e Comunicazione



Nell’ ottica di una mobilità sostenibile,
rientrano una serie di azioni finalizzate al
cambiamento di alcuni comportamenti
individuali, in favore atteggiamenti più
intelligenti ed alternativi. L’Istituzione
scolastica del territorio, ha rappresentato in
prima persona, la volontà di cambiamento e
l’adozione di misure più ecologiche e di
salvaguardia dell’ambiente.

BIKE TO SCHOOL
«A scuola in bicicletta per la settimana europea della mobilità sostenibile»

L’evento, è stato intitolato “Bike to School”, ed
è stato promosso dall’I.O. “Giulio Cesare” di
Sabaudia con il patrocinio
dell’Amministrazione comunale e del Parco
Nazionale del Circeo e con la collaborazione
del Reparto Carabinieri del Parco e della Polizia
Locale, nell’ambito della ventesima edizione
della Settimana Europea della Mobilità
Sostenibile, la più importante campagna di
sensibilizzazione della Commissione europea
sul tema.
Questo evento si inserisce all’interno di una
cornice che vede la città di Sabaudia sempre
più ecologica e sostenibile, una tematica molto
a cuore all’Amministrazione comunale.
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Nella mattinata del 20 settembre 2021, gli
studenti della scuola secondaria di primo
grado dell’Istituto Omnicomprensivo
“Giulio Cesare”, con l’obiettivo di
modificare la propria quotidianità con uno
stile vita più salutare e rispettoso
dell’ambiente, accompagnati dai loro
insegnanti e dai collaboratori scolastici, si
sono ritrovati presso il Centro Visitatori del
Parco Nazionale del Circeo per poi
prendere le loro bici e recarsi a scuola. Ad
accogliere i ragazzi, presiedevano il sindaco
Giada Gervasi, il consigliere con delega alla
sostenibilità Francesca Avagliano, il
comandante del Reparto Carabinieri del
Parco Nazionale e la professoressa
Mariagrazia Picardi, referente della scuola
per l’educazione ambientale.

Istruzione



Un mese ricco di eventi quello di settembre
per la città di Sabaudia, in quanto nella
mattinata del 20 settembre, il presidente del
comitato per i gemellaggi Moreno Calabrese
e il Consigliere delegato all'istruzione
Francesca Marino, hanno incontrato il
Dirigente scolastico dell'istituto
omnicomprensivo “Giulio Cesare”, Miriana
Zannella, per programmare le prossime
attività relative ai gemellaggi, che vedranno
protagoniste proprio le scuole territoriali.
Tra le attività proposte, si riscontra in primis
la partecipazione dell'Istituto ai lavori del
comitato, garantito dalla presenza di diversi
docenti della scuola secondaria di primo e
secondo grado. I professori, parteciperanno
direttamente alle attività preparatorie ed
organizzative, garantendo così l’intervento
costante dell'istituto scolastico. Nel mese di
dicembre 2021, l’Istituto Giulio Cesare
entrerà in scena con il progetto "Il
gemellaggio incontra la scuola", nel quale
verranno trattate tematiche dell’Intercultura,
dell'Europa e della fratellanza, un momento
propedeutico della più ampia azione
progettuale, che si concluderà al 9 maggio
2022 con la festa dell'Unione Europea.

Il presidente del comitato Moreno Calabrese:
“Esprimo profonda gratitudine per l'approccio
collaborativo e costruttivo che ha caratterizzato
l'incontro di oggi. La scuola è da sempre il fulcro
dei gemellaggi e ora il suo ruolo tornerà ad
essere strategico e centrale. La Professoressa
Zannella ha mostrato profondo entusiasmo
rispetto ai piani presentati e garantito la
massima partecipazione e collaborazione
dell'Istituto da lei guidato.”

Il consigliere Francesca Marino: “L'istituto
Omnicomprensivo Giulio Cesare e il suo
Dirigente si mostrano ancora una volta presenti
e attivi nel tessuto cittadino, confermando la
passione e l’attenzione che costantemente
rivolgono ai nostri ragazzi nei diversi percorsi
formativi ed educativi, a tutti i livelli. Sono certa
che i progetti del comitato per i gemellaggi
sapranno ancora di più valorizzare ed esaltare le
loro potenzialità.”

COMITATO COMUNALE GEMELLAGGI
«Incontro alla Giulio Cesare per la programmazione delle attività future»
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Il prossimo anno, saranno quindi concretizzati
alcuni progetti, primo tra tutti, quello inerente
alla città di Sacile e al centesimo anniversario
della nascita di Pierpaolo Pasolini. Sempre con
Sacile, si avvieranno le procedure per
collaborare ad un’attività legata alla
formazione di mediatori scolastici tra i docenti,
i genitori e gli studenti.

Istruzione



IMPIANTI SPORTIVI:
«Concessioni e bandi di gara per l’affidamento»

Avviato il percorso di assegnazione da parte
dell’Amministrazione comunale degli impianti
sportivi comunali alle associazioni del territorio
richiedenti. Giovedì 9 settembre 2021, sono
partite le prime concessioni, di carattere
temporaneo, fino all’espletamento delle
procedure per l’assegnazione definitiva degli
impianti, mentre le altre concessioni, sono
state rilasciate lunedì 13 settembre.
Inizialmente, le associazioni richiedenti erano
cinque ed altrettanti gli impianti designati per
lo svolgimento dell’attività sportiva; tuttavia,
negli ultimi giorni, altre tre autorizzazioni sono
state rilasciate in attesa dell’espletamento
delle procedure per l’assegnazione definitiva
dei diversi impianti.

Il commento del sindaco Gervasi. “Ringrazio il
dottor Rossi e l’ufficio Sport per il lavoro che
stanno svolgendo a tutela degli impianti
comunali e a garanzia del ‘diritto’ allo sport. La
mia riconoscenza va altresì alle associazioni, in
particolare a tutte quelle che hanno ben
compreso l’importanza della riorganizzazione in
atto, nel rispetto delle normative vigenti e
nell’interesse collettivo, che invece di arroccarsi
sui numeri cercando di non far fare attività ai
bambini iscritti ad altre realtà associative,
hanno deciso di trovare un accordo per
consentire a tutti di usufruire degli spazi
comunali.

Alla base, la consapevolezza della necessità di
assicurare l’esercizio della pratica sportiva,
indistintamente, a tutti i bambini e ragazzi del
nostro territorio, che non rappresentano meri
numeri su un foglio d’iscrizione, ma persone alle
quali, è nostro dovere morale, assicurare un
percorso sereno e proficuo nell’ambito sportivo,
considerato anzitutto l’importante ruolo dello
sport per lo sviluppo psico-fisico dell’individuo,
per l’inclusione e la coesione sociale, per
l’integrazione e la prevenzione delle devianze.”
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Sport e Turismo

Sono stati pubblicati i bandi di gara per
l’affidamento della gestione dei diversi
impianti sportivi comunali e nello specifico dei
campi sportivi “Fabiani” di Sabaudia centro,
zona 167, “Ginnetti” di Borgo San Donato,
“Iacuzzi” di Borgo Vodice e “Nalli” di Bella
Farnia. Le domande di partecipazione
dovranno pervenire entro e non oltre le ore
13.00 del giorno 2 novembre 2021 all’Ufficio
Protocollo del Comune di Sabaudia a mezzo
raccomandata del servizio postale o mediante
agenzia di recapito autorizzata o con consegna
a mano del plico. Per tutti i dettagli sui
requisiti e sulle modalità di partecipazione, è
possibile far riferimento agli appositi bandi di
gara e documentazione annessa, consultabili
sul sito istituzionale dell’Ente, sia in albo
pretorio che in “Amministrazione Trasparente”
nella sezione “bandi di gara e contratti”,
raggiungibile al seguente link
https://bit.ly/3mlV5d8.



Per un mondo più pulito, Sabaudia
aderisce alla data della raccolta dei rifiuti
di plastica. Domenica 26 settembre 2021, i
volontari Plastic Free Sabaudia, hanno
partecipato alla giornata nazionale di
raccolta, che conta più di 100
appuntamenti in tutta Italia.

Il Raduno ha avuto luogo in Via
Massimiliano Kolbe 24 – Molella, alle ore
9.00.

PLASTIC FREE
«Per un mondo più pulito»
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Urbanistica, Ambiente e Sicurezza

I protagonisti sono stati i gruppi di
Sabaudia e Latina dell’Associazione “Plastic
Free” che nel pieno rispetto delle norme
anti-Covid, hanno aderito all’iniziativa
nazionale per sensibilizzare contro
l’inquinamento da plastica e il rispetto
dell’ambiente.

La lotta all’abbandono incivile dei rifiuti
affonda le radici nel rispetto del nostro
patrimonio naturalistico e chiama all’azione
congiuntamente, istituzioni e cittadini. Nasce
da questa consapevolezza, il protocollo
d’intesa per la tutela del territorio sottoscritto
dall’Amministrazione comunale con Plastic
Free OdV-delegazione di Sabaudia. Insieme ai
volontari stiamo realizzando un calendario di
iniziative che coinvolgeranno anche gli istituti
scolastici finalizzato all’educazione e alla
promozione di comportamenti corretti e
sostenibili.

Il Sindaco Giada Gervasi: «Rinnovo i miei
ringraziamenti per l’attività svolta dai
volontari del “Plastic Free Sabaudia” nell’area
boschiva in zona Molella, tutelata dal Parco
Nazionale del Circeo e non coperta dal servizio
comunale di igiene urbana. Il percorso verso
un mondo più pulito, non si limita solo agli
eventi bensì, riguarda la volontà di fare
formazione, in primis nelle istituzioni
scolastiche. Questo perché accanto al concetto
di formazione vi è quello di educazione;
bisogna educare a non inquinare ed a
rispettare l’ambiente. Si raccoglie perché si
vuole bene all’ambiente e per farlo, bisogna
saper educare il cittadino.»



INFORMAZIONI DI PUBBLICA UTILITA’

Autoservizi Urbani Piazza Oberdan 49, Sabaudia Tel. 0773 510334

AVIS Viale Conte Verde 1, 
Sabaudia

Tel. 0773 512007

Carabinieri Forestali Loc. Cerasella Tel. 0773 531723 – 0773 
531140

Croce Azzurra Via Conte Verde 10/A, 
Sabaudia

Tel. 0773 518507

Farmacia Borsò Via Carlo Alberto 3, 
Sabaudia

Tel. 0773 517218

Farmacia Borsò Via dei Bonificatori 19, B.go
Vodice

Tel. 0773 531722

Farmacia del Centro Via Principe di Piemonte 4, 
Sabaudia

Tel. 0773 359989

Farmacia Garozzo Via Migliara 47 n. 3054, 
Borgo San Donato

Tel. 0773 534396

Guardia Medica Via Conte Verde, Sabaudia Tel. 0773 661038 – 0773 
662175

Polizia Locale Via Inghilterra 1, Sabaudia Tel. 0773 515543

Pronto Soccorso Via Conte Verde, Sabaudia Tel. 0773 520864

Protezione Civile Via Torino 56, Sabaudia Tel. 0773 510050 – 348
6632145

SEGRETERIA CITTADINI PER SABAUDIA

Orari
9.30-12.30 ( lun. – ven. )
Tel. 351 5833538
E-mail : segreteria@cittadinipersabaudia.it

SEGUI LA PAGINA FACEBOOK
«GIADA GERVASI – SINDACO SABAUDIA»

Il Sindaco Incontra !

Il Sindaco, con Assessori e Consiglieri riceve i singoli cittadini:
Tutti i sabato dalle ore 9.00 alle ore 11.00;
È possibile fissare un appuntamento telefonando al numero : 351 
5833538
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